

市民のひろば

春の訪れを体感春ウォークラリー大会

3月13日、春ウォークラリー大会を開催しました。23チーム65人の参加者が合志小学校跡グラウンドを中心に竹迫周辺のコースを楽しみました。

参加者はコース上に設けられたクイズやゲームなどにチャレンジしながらゴールを目指し、春の合志路を散策。参加者は「久しぶりのイベントでとても楽しかったです」「合志市の史跡を知る良い機会になりました」と話していました。



みんなで史跡めぐり



ウォーキングで心も体も健康に



クイズやゲームも楽しみました

交通安全の願いを込めて 市建設業協会から横断旗の寄贈

3月30日、市建設業協会(58社加盟)を代表してケイト建設の塚本昭廣会長が市を訪問し、200本の横断旗を寄贈しました。

この横断旗は同協会から「子どもをはじめとする歩行者の安全のためぜひ活用してほしい」と交通安全の願いを込めて毎年贈られているものです。市内の交差点や信号機のない横断歩道などに設置され、子どもたちの安全な登下校を支えています。



左から荒木市長、塚本会長

吟詠で長年活躍 くまもと県民文化賞夢部門受賞

3月22日、熊本県庁で第31回くまもと県民文化賞表彰式が行なわれ、田尻直樹さん(上須屋)が夢部門を受賞しました。

田尻さんは7歳から詩吟に親しみ、令和元年度に日本コロムビア全国吟詠コンクール2部(16~40歳の部)で優勝。伝統芸能の継承者として地域の行事などに積極的にステージ出演している功績が認められての受賞となりました。



左から田尻直樹さん、吟道清吟流 宗家 向山侑真さん

人の動き

※3月末現在

人口 63,189 (+54)

世帯 25,204 (+99)

出生 …… 42 (+1)

死亡 …… 51 (+11)

転入 …… 595 (+358)

転出 …… 532 (+362)

※()内は前月比

市ホームページの更新情報を
ブツシユメールでお知らせ。
知りたい分野を設定できます。
二次元コードからぜひ登録く
ださい。



編集幸記

皆さんはじめまして、新しく広報担当となりました、中山です。
取材や撮影・編集など、慣れないことばかりで、市民の皆さんや上司、前任の担当者、印刷業者さんなど多くの人に協力いただき今月号が完成しました。
そんな慌ただしい1カ月の中で、家族のように親しい大親友に待望の第1子が誕生しました。出産の連絡とともに送られてきた写真に、思わず笑みがこぼれ幸せな気分になってくれました。写真の持つ力を感じる出来事でした。
私も、これから広報を作成していく者として分かりやすいはもちろんなこと、手に取って笑みがこぼれる、皆さんと一緒に作り上げる、そんな広報紙を目指したいと思います。どうぞよろしくお願ひします。
(中山)

